



Ihr Profil

Die richtige Mannschaft sichert die besten Chancen.

Wir sind immer an Bewerbungen hoch qualifizierter Juristinnen und Juristen für alle unsere Standorte interessiert. Die juristische Qualifikation sollte durch mindestens ein Prädikatsexamen belegt sein. Spezialkenntnisse im angestrebten Rechtsgebiet wie auch Zusatzqualifikationen (z. B. LL.M.) oder im Ausland erworbene Sprachkenntnisse begrüßen wir, sie sind jedoch kein Erfordernis.

Zu den festen Voraussetzungen zählt hingegen eine Promotion. Diese muss bei Beginn der anwaltlichen Tätigkeit zwar noch nicht abgeschlossen, doch sie sollte weit fortgeschritten sein. Für die Arbeit an einer (evtl. auch berufsbegleitenden) Dissertation stellen wir die Ressourcen der Kanzlei – Literatur, Datenbanken, Sekretariat – gerne zur Verfügung.

Unsere Kanzlei prägen ein angenehmes Miteinander und eine Kultur der Eigenverantwortlichkeit. Wir möchten, dass dies auch in Zukunft so bleibt. Deshalb suchen wir aufstrebende Anwaltspersönlichkeiten, für die Kollegialität und Teamfähigkeit ebenso bedeutsam sind wie für uns.

Sie möchten mehr über Ihre Entwicklung bei uns erfahren?